



Après avoir brillé en France à Bordeaux et plus récemment à l'AS Monaco, Aurélien Tchouaméni a signé il y a quelques jours en faveur du Real Madrid pour les six prochaines années.

Pisté par le Paris Saint-Germain ou encore Liverpool, l'international français a préféré rejoindre l'Espagne et Madrid pour poursuivre son aventure.

Juste après sa présentation officielle, le footballeur français d'origine camerounaise, a atterit à Bafang.

Il est actuellement à Bana son village d'origine situé dans le département du Haut-Nkam région de l'ouest Cameroun. Selon certaines indiscretions, il serait venu prendre les bénédictions des

ancêtres. Il s'est entretenu avec plusieurs cadres du village notamment le maire adjoint de la commune de Bana.

L'ancien monégasque devrait faire son retour à Madrid dans les prochains jours, pour démarrer la présaison avec son nouveau club.

Afrique Sports